

*Es ist ein Weg zu gehen
und ich gehe ihn mit allem,
was dazu gehört.*

Beat, 4. November 2017

Mit tiefem Schmerz teilen wir allen Freunden und Bekannten mit, dass

Beat Markus Künzle

16. Februar 1967 – 22. November 2017

unsere Welt verlassen hat.

Beat, Dein Lebenswille, Dein Optimismus und die tapfer ertragenen Schmerzen haben uns tief berührt.

Wir sind alle stolz auf Dich. Dein Lebensweg hinterlässt in unseren Herzen dankbare und bleibende Erinnerungen. Herr, erbarme dich seiner und lass ihn in Frieden ruhen.

Wir vermissen Dich sehr:

Marco Künzle, Sohn

Anita und Peter Künzle-Isella, Eltern

Monika, Thomas und Fabian Messerli-Künzle,
Schwester und Familie

Familienangehörige, Freunde und Bekannte

Die Beisetzung findet am Dienstag, 5. Dezember 2017 um 13.30 Uhr am Gemeinschaftsgrab des Friedhofs in 8802 Kilchberg statt.

Anschliessend Abschiedsgottesdienst um 14.00 Uhr in der Römisch Katholischen Kirche, Schützenmattstrasse 25 in 8802 Kilchberg.

Anstelle von Blumen kann man dem St. Antonius Hospiz, Hurdnerstrasse 104, 8640 Hurden gedenken. PK 90-9914-4 (CH91 0900 0000 9000 9914 4).

Traueradresse: Anita und Peter Künzle-Isella, Rigistrasse 12, 8802 Kilchberg.